



Pachuca de Soto, Hidalgo; a 10 de junio de 2024

Congreso de Hidalgo otorga Presea "Pedro María Anaya" 2024, a Armando Peñafiel

 El amor a los niños, a la naturaleza y el respeto hacia la vida forman parte de la esencia de Armando Peñafiel, Artista plástico de proyección internacional.

En sesión solemne del Congreso del Estado de Hidalgo, integrantes de la LXV Legislatura entregaron, la presea "Pedro María Anaya" a Armando Peñafiel Gómez, artista plástico hidalguense, con 37 años de experiencia en el desarrollo y enseñanza de las artes plásticas en la entidad.

Con el fin de reconocer al Héroe de la Patria: Pedro María Anaya, las diputadas y diputados otorgaron la presea, para honrar en vida a la o el hidalguense que haya destacado en el campo de la administración pública, la cultura, el arte, las letras, las ciencias, la tecnología y la economía en cualquiera de las actividades que enaltezcan a nuestro Estado y la Patria.

Cabe destacar que el galardonado, en sus distintas obras plásticas muestra un contenido con una mística de sentimientos y de un lenguaje dentro de un plano más elevado, en ella encontramos la dicotomía del cuerpo y alma en donde las experiencias son por un lado el plano estético y en otro claramente ideológico, aunado a un sentimiento interior superando los limites tradicionales del realismo.

El presidente de la Junta de Gobierno, diputado Osiris Leines, brindó la bienvenida a la sesión solemne, al secretario de Gobierno, Guillermo Olivares Reyna, representante del gobernador del Estado de Hidalgo, Julio Menchaca Salazar, a la presidenta del Honorable Tribunal de Justicia, Rebeca Stella Aladro Echeverría y a las magistradas y magistrados.

A nombre del Congreso del Estado, el legislador Osiris Leines, reconoció la obra de Armando Peñafiel Gómez, galardonado con la presea Pedro María Anaya, edición 2024, al ser una de las máximas distinciones a las que puede aspirar toda persona hidalguense, que cumpliendo con su misión cotidiana de vida contribuye en el adelanto de nuestro estado y del país.

En el encuentro republicano, el representante popular señaló que la presea Pedro María Anaya es una de las máximas distinciones a las que puede aspirar toda persona hidalguense, que cumpliendo con su misión cotidiana de vida contribuye en el adelanto de nuestro estado y del país. La presea trae a la memoria contemporánea las importantes

aportaciones que tuvo en vida quien es considerado "forjador del México independiente y símbolo heroico de la defensa de la soberanía" el General Pedro María Anaya.

El líder del Congreso de Hidalgo, dijo que la LXV legislatura ha contribuido en avanzar en la visión de consolidar en el Estado de Hidalgo a la cultura como un derecho del pueblo; la cultura en la entidad y en el país. Tiene que ser un punto de encuentro para lograr las verdaderas transformaciones que necesitamos como sociedad, para transitar a un país más justo e igualitario.

El diputado Osiris Leines, resaltó: "Nos encontramos en la recta final de esta Sexagésima Quinta Legislatura; habremos de redoblar esfuerzos hasta el último día de nuestras funciones para quienes nos sucedan en funciones, encuentren lo que ha sido un objetivo común de mis compañeras y compañeros diputados, que es hacer del Poder Legislativo una instancia decisoria en beneficio del pueblo de Hidalgo, que se fortalece permanentemente para cumplir con dignidad con la honrosa tarea de representar al pueblo de Hidalgo", apuntó.

En su oportunidad, el Secretario de Gobierno, Guillermo Olivares Reina, sostuvo que la entrega de la presea "Pedro María Anaya", es un momento de celebración para reconocer los grandes talentos hidalguenses, en esta ocasión al galardonado asociado a las bellas artes ha logrado que Hidalgo se escuche en el mundo, por su destacado trabajo artístico.

Estuvieron presentes en el acto, secretarias y secretarios de estado, Vanesa Escalante Arroyo, Salud, Natividad Castrejón Valdez, Educación Pública, delegado de la Secretaria de Gobernación en el Estado, Luciano Cornejo Barrera; Ricardo Enrique Alvizo Contreras Director del Sistema DIF Hidalgo en representación de la Lic. Edda Vite Ramos Presidenta del Patronato del Sistema DIF Hidalgo, así como a los presidentes municipales de Mineral de la Reforma, Acaxochitlan, Apán, Huazalingo, Epazoyucan.

LEGISLATURA

PODER LEGISLATIVO